13/12/2024 Audiencia \$3.370.417 Tirada: Vpe pág: \$20.570.976 Difusión:

Fecha:

Vpe portada: \$20.570.976 Ocupación:

320.543 126.654 126.654

16,38%

Sección: Frecuencia: 0

INTERNACIONAL



Campaña en internet:

Seguidores del presunto asesino del CEO recaudan miles de dólares para su causa

El objetivo es reunir un total de 200 mil dólares (ya llevan más de 50 mil), para pagar por su representación "legal justa".

EFE y THE ASSOCIATED PRESS

Seguidores de Luigi Mangione, presunto asesino del CEO de la subsidiaria UnitedHealthcare, Brian Thompson, abrieron una cuenta con la meta de recaudar 200.000 dólares para la defensa del joven de 26 años, detenido sin derecho a fianza desde el pasado 9 de diciembre y a quien incluso llaman "héroe".

Esta recaudación, que se hace de forma virtual y está abierta en la plataforma GiveSendGO, está disponible desde el día en que fue arrestado en Pensilvania y ha conseguido hasta ayer 50.783

"No estamos aquí para celebrar la violencia, pero creemos en el derecho constitucional a una representación legal justa", señala parte del texto que aparece en la iniciativa.

La cuenta indica, además, que el dinero se enviará directamente a Mangione, pero "si decide rechazar los fondos, se donará a otros presos políticos de EE.UU.", consigna EFE.

Mensajes contra las compañías de seguro

Las cantidades donadas, muchas anónimas, varían y van acompañadas de diversos comentarios contra las compañías de seguros de salud.

"Mi hermano falleció de cán-



TAMBIÉN han aparecido carteles favorables a Mangione

cer mientras suplicaba, discutía y rogaba a su compañía de seguros que le brindara atención (mi hermano pagaba más de 1.500 dólares al mes por su seguro). Pero retrasaron, negaron y desestimaron sus necesidades de atención médica", relatan algunos.

En la cuenta figura también una breve carta dirigida a Mangione, en la que le informan sobre la recaudación para su defensa y en la que incluyen nuevos comentarios.

'Como médico que presencia todos los días cuán corrupto, codicioso y poco ético es el sistema de atención médica, y cómo está diseñado para aplastar a la persona común, aplaudo a Luigi por su coraje, su corazón y su pasión".

La "mentalidad anticorporativista" que sentía sobre el sistema sanitario estadounidense y su dolor de espalda pueden estar entre sus motivos para haber cometido el crimen, según la Policía de Nueva York.

Tras una denuncia ciudadana, Mangione fue arrestado el lunes en un McDonald's en Altoona, Pensilvania, estado donde todavía permanece en prisión a la espera de su posible traslado a Nueva York.

En total, más de 400 pistas fueron reportadas a la línea de denuncias anónimas del Departamento de Policía de Nueva York durante los cinco días de búsqueda del sospechoso. Según las autoridades, unas 30 de esas pistas fueron útiles; sin embargo, no fue hasta la llamada al 911 del empleado de McDonald's, que la policía se centró en Mangione.

Se ofrecieron hasta 60.000 dólares en recompensas por parte del FBI y la policía de Nueva York por una pista que condujera a un avance en el caso. Pero, aunque los agentes y los fiscales actuaron rápidamente para arrestar y acusar a Mangione, cualquier recompensa podría tardar significativamente más tiempo en ser entregada y podría ser menor que el monto total después de impuestos y consideración del papel que jugaron las pistas.

Aún se está determinando quién recibirá una recompensa o una parte de ella, afirmaron los funcionarios.